

新年のご挨拶

東亞石油社友会会長
牧之田 哲郎



新年あけましておめでとうございます。

会員の皆様におかれましては、お健やかに新しい年をお迎えのこととお慶び申し上げます。
また、平素より社友会運営にご理解・ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

昨年を振り返ってみると、日本で初めての女性総理の誕生、先の見えない物価高、毎年暑くなる夏(猛暑日が横浜で12日、東京で25日)、熊による被害の多さ(人里・市街地まで出没、自衛隊の派遣)等が思い出されます。

社友会におきましても、大西前会長の運営方針を引き継いで新しい体制になりました。前会長が一人で担っていた色々な業務を三役や幹事の皆さんにも分担して頂き、何とか運営できている状況です。

総会・懇親会は昨年より場所を川崎から横浜みなとみらい地区に移し開催しました。広々として開放感があり横浜港が一望できるロケーションで参加された皆さんからの評判も上々でした。

また、新たな取り組みとして長寿(喜寿・米寿)を迎える人で参加されている方には懇親会の場でお祝いをお渡しして皆さんで祝福しました。

広報活動は「メール」による迅速な連絡(随時)、「会報・たより」の発刊(2回/年)、「ホームページ」の充実(迅速な情報提供と定期的な更新(1回/月))と、引き続き力点を置いて取り組んでいます。

『仲間と互いに健康交流!』をキャッチフレーズに行事(総会・懇親会、ハイキング、暑気払い、同好会活動等)の充実も図っています。これからも皆さんで偶には集ってお互いの元気を確認し、近況報告や昔ばなしに花を咲かせましょう。

今年の干支は60年周期で訪れる「丙午(ひのえ・うま)」です。この年は情熱や変化を象徴し、丙は火の性質を持ち、午は行動力の象徴とされています。丙午は特別視されており、情熱的で強い意志を持つ年とされています。我々幹事会メンバーも社友会運営に今以上に情熱を持って取り組み更なる活性化を図りたいと思っております。

引き続き会員の皆様のご理解とご協力を宜しくお願い致します。

2026年1月

年頭のご挨拶のページをお借りして、お知らせとお願ひをさせて頂きます

1. 今年の総会・懇親会は、5月23日(土)に昨年と同じ場所(桜木町駅前の県民共済ビル「メルヴェーユ」6階「ヴェランセ」)で13時より開催します。
多くの皆様のご参加をお待ちしています
2. メールアドレスを未だ登録されていない方、或いはメールアドレスが変わった方は、
登録・変更の手続きをお願いします。
社友会からの情報をタイムリーに入手して頂くためにも是非ご協力願います。
3. 会報(たより)、ホームページに掲載する記事(近況報告、趣味旅行記、家族・ペット、
現役時代の思い出等)を募集しています。皆様からの投稿をお待ちしております。
4. 会員の皆様の身近に“苦楽を共にして同じ釜の飯を食った仲間”(東亜石油グループの
OB・OGの方)で未だ社友会に入会されていない方がいらっしゃれば、社友会への入会
をお勧めして頂きたく宜しくお願ひ致します。
5. 社友会への連絡や問い合わせ等は、たより42号に同封しました「東亜石油社友会
連絡先(保存版)」(2025.05.30)に記載の社友会事務局の何れかにご連絡頂ければ
速やかに対応致します。